

the Fergusons

GOSPEL TRANSPORT & DISTRIBUTION INTERNATIONAL

Noviembre – Diciembre 2024

Querido Pastor y Amigos,

Bueno, estoy sentado aquí el primer día de enero de 2025, contemplando la maravillosa gracia y bondad de nuestro asombroso Dios. Ha sido un año maravillosamente productivo y lleno de actividades que acabamos de completar oficialmente anoche a la medianoche. Todavía estoy convencido de que el Año Nuevo del Señor, tal como se estableció a través de Moisés, en lo que consideramos el comienzo de la primavera, es lo mejor, pero no podemos cambiar lo que el mundo piensa sin cambiar primero su destino, y por eso trabajamos hacia ese mismo fin.

Por lo tanto, es un privilegio para nosotros, una vez más, presentarles este informe a ustedes, nuestros partidarios y colaboradores en este bendito ministerio. Permítanos hacer un breve resumen de las bendiciones del año pasado. Entendiendo que el Evangelio de salvación en Cristo Jesús es el poder de Dios, y que la Palabra impresa es la mejor manera de promover el alcance de ese poder, tratamos de concentrarnos en el envío y la distribución de la Palabra de Dios dondequiera que encontremos una oportunidad para hacerlo, en casa y en el extranjero.

¡Es un gran placer informarles queridos amigos que a través de sus oraciones y ofrendas **alcanzamos nuestra meta de distribuir 15,000,000 porciones de las Escrituras en 2024!** ¡Eso es quince millones de Biblias enteras, libretos de Juan y Romano, tratados y materiales similares, que han sido enviados y puestos en manos de innumerables miles de personas por todo Estados Unidos, México y Centroamérica! Sé que hemos dicho esto muchas veces antes, pero simplemente no puedo alejarme de la idea persistente de que la distribución de esa cantidad de la Palabra de Dios ABSOLUTAMENTE NECESITO tener un impacto eterno en miles de almas multiplicadas. Se dice que un solo tratado tocará a cinco almas... entonces, **¿qué efecto tienen quince millones de porciones de las Escrituras?** ¡Y esto se debe a que participan en el trabajo y comparten la visión del verdadero valor de lo que juntos estamos haciendo!

Es verdaderamente un esfuerzo de equipo para llegar a las multitudes. Requiere, por supuesto, que los ministerios de impresión produzcan esas porciones de las Escrituras, y todas sus oraciones, ofrendas y, muy a menudo, su participación personal en la impresión y colación de tratados, libretos y Biblias es donde todo comienza. ¡Necesitamos más de estos ministerios! Si no estás involucrado en un ministerio de impresión o cotejo, ¡haz que 2025 sea el año en que pongas algo en marcha! Experimentamos una demanda constante de materiales y, a menudo, estamos limitados por suministros insuficientes. Por favor, no piensen que somos desagradecidos por esos maravillosos ministerios que se dedican a la producción de literatura y que nos suministran gratuitamente lo que pueden, pero nunca parece ser suficiente. **¡La necesidad es más grande que el suministro!** ¡Por favor, por lo menos, decídete a orar como nunca antes en este nuevo año! Los tratados y libretos del Evangelio pueden llegar a donde los ganadores de almas no pueden, y aunque trabajamos diligentemente distribuyendo estos materiales para ganar almas, la necesidad está creciendo exponencialmente. Así que, de nuevo, les digo, en oración, consideren comenzar un ministerio de impresión o cotejo en su iglesia, y si ya lo están haciendo (¡gracias a Dios por ustedes!), busquen la ayuda del Señor para aumentar la productividad. Claro, lo sé, estoy predicando al coro, pero el coro también necesita predicación, ¿verdad?

¡Perdonen mis desvaríos, pero nuestra esperanza y oración por ustedes, amados hermanos, y por nosotros mismos, es que todos **¡prosperemos excesivamente en 2025!** Siempre podemos hacer más por nuestro gran Rey, y el tiempo se acaba.

De todos modos, fuimos bendecidos el año pasado con una productividad asombrosa, tanto en el ministerio de envíos como en el mercado, con la expansión de nuestro almacén, con nuevos contactos y oportunidades para distribuir la preciosa Palabra de Vida, y nuevos amigos maravillosos de ideas afines que están deseosos de hacer este trabajo tan necesario. **Quisiera dar gracias a Dios, en primer lugar, por todos y cada uno de ustedes.** ¡Este ministerio es efectivo y continúa creciendo debido a su apoyo en oraciones y ofrendas! Por favor, no te detengas, ni siquiera consideres reducir la velocidad. El año pasado sugerimos que podríamos "hacer más en 2024", pero nos estamos quedando sin tiempo muy rápidamente, por lo que ahora necesitamos "prosperar excesivamente en 2025".

Todavía estamos tratando de llevar contenedores de las Escrituras a otras partes del mundo, pero va a necesitar la ayuda de Dios y sus oraciones para darse cuenta de esto, ¡esperando que se convierta en una realidad este mismo año! Creo que tendremos que viajar personalmente a estos lugares para que las cosas funcionen.

Y así, oramos para que este nuevo año esté lleno de la bondad y las bendiciones de Dios, y que juntos nos demos cuenta de la realización de nuestro potencial dado por Dios en la obra de alcanzar a esos millones de almas desesperadas que aún no han escuchado que hay esperanza en Jesucristo.

¡Gracias, y que Dios Todopoderoso continúe bendiciéndote mientras sirves al Uno que salva!

Sus misioneros,
Jack y Gloria Ferguson

Field Address:

Missionary Dr. Jack Ferguson

P.O. Box 98 • Edcouch, Texas

78538-0098

956-532-0902

gospeltransport.distribution@gmail.com

www.gospeltransport.com

Sending Church:

Northwest Bible Baptist Church

Phil Cavanaugh, pastor

9N889 Nesler Rd. • Elgin, IL. 60124

847-695-6222

